

## ¡Celebremos el ingreso sin visa de 30 días de los chilenos a China!

A partir del 1 de junio de 2025, China implementó una política unilateral de exención de visa para los ciudadanos chilenos, medida que permitirá a el ingreso a ese país contando únicamente con pasaporte vigente. De este modo, los ciudadanos chilenos, con pasaporte vigente, podrán ingresar fácilmente a China, sin que sea necesaria la obtención de una visa, siempre que su estadía en ese país no supere los 30 días, sea por negocios, turismo, visitas a familiares y amigos o intercambios culturales.

China cuenta con una riqueza cultural de más de 5.000 años de antigüedad, distinguiéndose como destino turístico de excelencia. La hospitalidad está profundamente arraigada en el corazón de su gente, recibiendo al turista extranjero con entusiasmo y respeto.

Si bien China es un país políticamente socialista liderado por el Partido Comunista de China, sorprende su apertura económica, la libertad y la tolerancia de la sociedad china. La vida cotidiana y las actividades comerciales se desarrollan de manera ordenada, con el dinamismo y vitalidad que caracteriza a esa nación. Desde junio a agosto China tiene lugar la temporada de verano, por lo que la vida nocturna es intensa y vibrante en sus distintas ciu-



dades, caracterizándose por la actividad comercial nocturna, actividades familiares al aire libre, y muchos otros atractivos en entornos luminosos y coloridos que sorprenden a los visitantes.

La seguridad en China está garantizada, lo que permite viajar con tranquilidad a cualquier destino y horario, siendo ésta una característica que se observa desde la llegada a su territorio.

Cabe preguntarse, ¿qué ocurre si alguien comete un robo en China?

- Todo hurto o robo en la propiedad pública o privada por un valor superior a 1.000-3.000 yuanes (los estándares varían según el lugar), o múltiples robos, se condena a una pena de prisión efectiva de hasta tres años; si la cantidad es mayor (más de 30.000-100.000 yuanes) o las circunstancias son graves, la condena será pena de prisión efectiva de entre tres y diez años. Y si la cantidad es superior a las mencionadas (más de 300.000-500.000 yuanes) o las circunstancias son gravísimas, la pena puede ser condena a cadena perpetua o, en casos extremos, la pena de muerte.

- Por otra parte, el robo a la propiedad pública o privada mediante violencia u otros medios se condenará a una pena de prisión de no menos de tres años ni más de diez; si concurren circunstancias graves, como robo en lugar habitado, lesiones graves o

muerte, la persona se enfrentará a una pena de prisión de más de diez años o, pena de muerte.

Para tener presente: China castiga severamente cualquier conducta relacionada con el porte, tráfico o consumo de drogas. Por tanto, al viajar, tenga presente esta recomendación.

Finalmente, también es útil tener presente que China utiliza la zona horaria oriental 8, Chile utiliza la zona horaria occidental 4, y la diferencia horaria entre ambos lugares es de aproximadamente 12 horas. Se recomienda consultar el clima local con antelación antes de viajar. De junio a agosto, la temperatura en la mayor parte de China es alta y en algunas ciudades puede llover. Lleve protector solar y equipo impermeable para disfrutar mejor del viaje.

Amigos chilenos, bienvenidos a experimentar la herencia milenaria, la modernidad y la hospitalidad de China. ¡Les deseamos un viaje inolvidable!

